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会  議  録 

年 月 日 平成２９年３月２４日（金） 

開会時刻 午後３時００分 閉会時刻 午後４時０５分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

その他 

出席者 

教育総務部長 皆川 規和 

教育指導部長 佐藤 宣延 

教育総務部次長 髙橋 功 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 藤原 正樹 

教育指導課長 髙橋 玲子 

学校教育課長 高橋 純 

学校給食課長 上法 満 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課長 木村 雅美 

スポーツ振興課主幹 渡邉 一 

会議書記 
教育総務課課長代理 冨山 直美 

教育総務課主査 大塚 昭生 

 

付議案件 

議案第 ７号 横手市招致外国青年任用要綱の一部を改正する訓令につ 

       いて 

議案第 ８号 横手市教育委員会事務部局職員の任免について 

議案第 ９号 横手市図書館協議会委員の委嘱について 

議案第１０号 横手市生涯学習推進計画第３次計画について 

 

議決・承認事項 

議案第 ７号 横手市招致外国青年任用要綱の一部を改正する訓令につ 

       いて 

議案第 ８号 横手市教育委員会事務部局職員の任免について 

議案第 ９号 横手市図書館協議会委員の委嘱について 

議案第１０号 横手市生涯学習推進計画第３次計画について 
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≪会議要旨≫ 

 

 

二階堂委員長  本日は悪天候の中お集まりいただきましてありがとうござ 

いました。 

それでは、ただ今より平成２９年３月の定例教育委員会を 

開催いたします。 

会議録署名委員は、４番 佐々木委員と２番 伊藤教育長 

にお願いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、 

書記は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは次第３の教育長報告をお願いいたします。 

 

伊藤教育長   それでは、３月１日から３月２３日までの主な参加行事 

について報告いたします。 

３月１日、人事異動に関する４役の協議がございました。 

３月２日、議会の会派代表質問と一般質問について教育委 

員会内で検討をしております。 

同じ日に、教職員の人事異動に関する臨時の教育委員会が 

ございました。 

３月３日と６日、市全体での質問答弁検討会が行われ、７ 

日から１０日まで、会派代表質問と一般質問が行われました。 

教育委員会分の主な質問で一番大きく取り上げられたのは、 

これからの英語教育をどうするかということであります。 

それから、奨学金について県が給付型に移行するようだが 

当市でも見直す予定はないかというもので、これに関しては 

平成２９年度に学校教育課を中心に検討にはいると答弁して 

おります。 

常任委員会においては、十文字地域統合小学校や山内中学 

校の編入統合についての質問があったようですが、それぞれ 

ご理解いただけたものと思っております。 

この間も度々４役で人事異動についての協議を行いました。 

３月１５日、医療懇談会が行われました。今回は、教育委 

員会に関する質問は特にありませんでした。 

３月１７日、人事異動の第２次内示がございました。 

また、本日、第３次内示ということで、教職員の異動を受 

けて教育指導課の内示が行われております。 

３月２１日、平成２８年４月１日採用の市職員研修がござ 

いまして、私が講話を行いました。 
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３月２２日、本会議がございまして、３月の定例会が終了 

いたしました。 

当初予算についてはご承認いただきましたが、一部ご理解 

いただけない事項について監査請求が出されました。その点 

に関しては、残念だというのが率直な感想であります。 

以上です。 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今のご報告につきまして、何かご質問等ございました 

らお願いいたします。 

 

―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、議事に入らせていただきます。 

日程第１ 議案第７号 横手市招致外国青年任用要綱の一 

部を改正する訓令について説明をお願いいたします。 

 

教育指導課長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、私から最初にお伺いします。 

この改正内容は、最初から記載されていない第５項を参照す 

るような表記になっているから訂正するというものでしょう 

か。 

         

教育指導課長  平成２４年にこの要綱を改正する前までは、第５項がござ 

いました。改正する際に取りこぼしてしまったので、今回適 

用日を平成２４年４月１日に遡って、第５項を第４項に改正 

するものです。 

 

二階堂委員長  はい、ありがとうございました。 

ほかにございませんか。 

 

              ―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第１ 議案第７号 横手市招致外 

国青年任用要綱の一部を改正する訓令についてご承認いただ 

けますでしょうか。 
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             ―異議なし―  

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第１ 議案第７号承認とさ 

       せていただきます。 

続きまして、日程第２ 議案第８号 横手市教育委員会事 

務部局職員の任免について説明をお願いいたします。 

 

教育総務部次長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

         

              ―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第２ 議案第８号 横手市教育委 

員会事務部局職員の任免についてご承認いただけますでしょ 

うか。 

 

             ―異議なし―  

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第２ 議案第８号承認とさ 

       せていただきます。 

続きまして、日程第３ 議案第９号 横手市図書館協議会 

委員の委嘱について説明をお願いいたします。 

 

図書館課長     ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

        私からお伺いしますが、ご説明では学識経験者ということ 

でしたが、具体的にどういう方でしょうか。 

 

図書館課長   現在建設中の平鹿庁舎の中に図書館が入ることになってお 

りますので、地元平鹿町の住民の意見を反映させることがで 

きればとうことで平鹿町の方を検討しておりました。地域づ 

くり協議会の委員もされている方です。 
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二階堂委員長  はい、ありがとうございました。 

ほかにございませんか。 

 

              ―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第３ 議案第９号 横手市図書館 

協議会委員の委嘱についてご承認いただけますでしょうか。 

 

             ―異議なし―  

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第３ 議案第９号承認とさ 

       せていただきます。 

続きまして、日程第４ 議案第１０号 横手市生涯学習推 

進計画第３次計画について説明をお願いいたします。 

 

 

教育総務部次長・生涯学習課長  ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

         

佐々木委員   大変立派な計画で、策定作業ご苦労様でした。この生涯学 

習推進計画と地区交流センターの一部実施がうまくリンクで 

きるようによろしくお願いします。 

また、地区交流センターとセンター化していない公民館と 

が連携したり交流する機会も多いと思いますので、これまで 

同様にうまくリンクできるように配慮していただけることを 

期待しています。 

 

二階堂委員長  はい、ありがとうございました。 

ほかにございませんか。 

 

今仲委員    ２２ページに「学びバンクや学びコーディネーター」とあ 

りますが、どのようなものでしょうか。また、資格などが必 

要なのでしょうか。 

 

生涯学習課長  地域の学びを育成していくために、地域の人材発掘に努め 
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てまいりたいと考えております。これまで個々に活動されて 

きた方々を地域とつなげると言いますか、その方の知識を周 

りに伝えて地域を活発化させるように、活動を支援していき 

たいと思っております。 

資格というものではなく、その方に地域に貢献できること 

があるとすれば、その方々にお願いして地域に入り込んで活 

動していただきたいと考えております。 

 

今仲委員    はい、わかりました。 

 

二階堂委員長  人材を発掘するというのは大変難儀なことであります。こ 

のように参加型ということでどんどん来ていただいて、各地 

域で盛り上がっていければ大変よろしいかと存じますので、 

引き続きよろしくお願いいたします。 

ほかにございませんか。 

 

生涯学習課長  追加ですが、現在も生涯学習奨励員という制度があります 

ので、この奨励員の方々とも情報を共有して、地域の活動に 

入っていただくよう協力体制をとっていきたいと思っており 

ます。 

 

二階堂委員長  はい、ありがとうございました。 

ほかにございましたらお願いいたします。 

 

              ―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第４ 議案第１０号 横手市生涯 

学習推進計画第３次計画についてご承認いただけますでしょ 

うか。 

 

             ―異議なし―  

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第４ 議案第１０号承認と 

       させていただきます。 

         

 

≪ 議事終了 ≫ 
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―各課長から事業報告等あり― 

 

 

二階堂委員長  これをもちまして平成２９年３月の定例教育委員会を終了 

いたします。 

 

 

 


